

Modenschau am 16.10.2016 im Herrenhaus in Katzhütte



Die Einwohner von Katzhütte und Umgebung waren vom Heimatverein auf vielfältige Weise durch die Massenmedien eingeladen worden, am Sonntag, dem 16.10.2016, um 14.00 Uhr in das Herrenhaus zu einer Modenschau zu kommen.

Das Strickatelier Landgraf aus Apolda kam mit modischen Strickwaren, die mit eigenen Models sowie 2 Frauen unseres Heimatvereins (Gisela Adamek und Gerlinde Machold) präsentiert wurden.





*Die Anwesenden bedankten sich durch Aufmerksamkeit und Applaus für die Darbietungen.
Einige Kleidungsstücke wurden auch gekauft.*



Für Essen und Trinken war bestens gesorgt. Allen beteiligten Mitgliedern des Heimatvereins gebührt an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön.